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                                                  Ao 1º  dia do mês de agosto de dois mil e onze, nesta 

cidade de São Paulo, sito na Rua Bela Cintra, nº 657 - 1º andar, às 10:00 horas conforme 

prévia convocação, reuniram-se ordinariamente os respectivos membros do Conselho:    

Dr. José Roberto de Moraes (Titular, que responde pela Presidência), Sra. Renata 

Malpica Caldeira (Suplente) ambos representantes do Instituto de Pagamentos Especiais 

de São Paulo – IPESP, Francisco Márcio Ribas (Conselheiro Titular), representante da 

Associação dos Notários e Registradores do Estado de São Paulo – ANOREG, José 

Carlos Alves (Conselheiro Titular), representante do Sindicato dos Notários e 

Registradores do Estado de São Paulo – SINOREG-SP, Reinaldo Aranha (Conselheiro 

Titular) e Nelson Januário da Silva (Conselheiro Suplente), representantes da Associação 

Paulista dos Aposentados de Cartórios Extrajudiciais – APACEJ. Presentes também, 

Karina Damião Hirano – Chefe de Gabinete do IPESP, Ana Flávia Cunha Canabrava – 

Diretora das Carteiras Autônomas, Renato Salgado de Azevedo França - Assistente 

Técnico VI, Renato de Araújo Mendonça – Diretor Técnico III, todos do Instituto de 

Pagamentos Especiais de São Paulo. 

 

 

� O Presidente 

do Conselho iniciou a reunião passando a palavra para o Sr. Renato de Araújo, que 

apresentou o demonstrativo financeiro de junho/2011, explicou sobre receitas, despesas, 

superávit e déficit, constituição de reserva, informou que estamos em processo de 

transição, da Prodesp para a  MJDS - Assessoria de Processamentos de Dados S/C Ltda 

iniciando pelos boletos de pagamentos desta Carteira. 

� O 

Conselheiro José Carlos indagou o Sr. Renato de Araújo, sobre o  repasse da Secretaria 

da Fazenda se o valor lançado no demostrativo financeiro é bruto ou líquido. O mesmo 
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informou que até o mês de maio/2011 o  lançamento era bruto e hoje se lança líquido. 

Perguntou ainda sobre a receita do IAMSPE, como é feito o débito e o crédito. O Sr. 

Renato informou que o próprio sistema faz a transação (entrada e saída), zerando 

automaticamente,  sendo uma questão técnica e não contábil. 

� O 

Conselheiro José Carlos perguntou a Diretora das Carteiras sobre o pagamento das 

contribuições do mês de julho se reflete no mês de Agosto. A Diretora da Carteira 

informou que sim,  houve uma queda importante dos participantes ativos e pensionistas 

porque o boleto de julho teve vencimento em 31/07/2011, domingo, portanto a maioria 

dos contribuintes pagaram no dia 1º de agosto, sendo assim esse valor aparecerá em 

agosto.  

� O 

Conselheiro Francisco Márcio Ribas perguntou ao Sr. Renato de Araújo o que é Seade, o 

mesmo informou que é uma Fundação de Sistema Estadual de Análise de Dados, que 

faz o monitoramento demográfico dos beneficiários, contendo informações referente aos 

óbitos dos aposentados e pensionistas do mês, prestando serviço para  as Carteiras 

Autônomas do Instituto de Pagamentos Especiais de São Paulo. 

� O Presidente 

do Conselho informou que recebemos os emolumentos da Secretaria da Fazenda, não 

tendo valor fixo, com oscilações de valores.  

�  O Senhor 

Renato Salgado de Azevedo França apresentou os resultados de investimentos das 

aplicações financeiras, referentes ao mês de junho/2011, apontando a rentabilidade real, 

informando que não houve novidades no fundo de investimentos, não havendo fundo 

abaixo do CDI (Certificado de depósito interbancário). 

� O 

Conselheiro Francisco Márcio perguntou ao Sr. Renato Salgado porque a aplicação FI 

Governos RF do Banco do Brasil tem o valor maior, comparado com o mês anterior. O 

mesmo respondeu que o valor foi maior devido  o resultado (superávit) do mês anterior. 

� A Diretora 

das Carteiras trouxe os casos dos Processos: 

� IP- 

3507/1977 Maurício de Paula Silva, o interessado é aposentado da Carteira de 
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Previdências das Serventias Notariais e de Registro. Ficou com o pagamento retido por 

falta de recadastramento desde maio/2009. Realizou o recadastramento manual em 

junho/2011. O Conselho deferiu o pagamento desde a data da suspensão do benefício, 

sem correção. Por unanimidade o Conselho deferiu ser adotado o procedimento que, 

após transcorridos 6 (seis) meses do não recadastramento e, estando o pagamento 

suspenso, a partir do mês seguinte do aniversário do aposentado, o mesmo deverá ser 

notificado através de ofício, registrado pelo correio, estabelecendo prazo de 30 (trinta) 

dias a partir da data do recebimento do ofício para que o devido recadastramento seja 

efetuado até o prazo estipulado. Em o fazendo, o pagamento será liberado sem 

acréscimos legais desde sua suspensão. Caso não ocorra até o prazo estipulado, o 

pagamento será liberado sem correção a partir da data do recadastramento. 

� A Diretora 

das Carteiras informou que este procedimento poderá ser adotado assim que estivermos 

operando com o novo sistema de gestão da Carteira que está sendo desenvolvido, pois a 

Prodesp não nos fornece os relatórios necessários em tempo hábil para adotarmos esta 

sistemática de forma imediata. 

� IP- 

5586/1976 Rozangela Aparecida Batista Johansen, a interessada é aposentada desde 

janeiro/2011 na função de preposto escrevente do 1º Tabelião de Notas e de Protesto de 

Letras da Comarca de Matão. A interessada exerceu a função de preposto designado e 

contribuiu na função no período de outubro/1996 a setembro/2005. Porém sua 

aposentadoria se deu pelos últimos 36 (trinta e seis) meses, recolhidos na função de 

preposto escrevente. A interessada solicitou revisão de aposentadoria e requer o 

pagamento da diferença de cargo de preposto escrevente para oficial designado. Por 

unanimidade o Conselho indeferiu o pedido da interessada. 

� IP – 

8926/1968 Júlio Cipriano Martins Filho, a Senhora Sonia Maria de oliveira Martins Filho, 

requereu em 24/04/2008, pensão por morte  do cônjuge Senhor Júlio Cypriano Martins 

Filho, falecido em 2007. O pedido foi indeferido pelo motivo do mesmo estar excluído da 

Carteira de Previdência das Serventias Notariais e de Registro desde julho/2000, não 

tendo solicitado a contribuição como facultativo. O processo foi analisado pelos 

Conselheiros da Carteira  e o pleito indeferido. A pedido do Conselheiro Francisco Márcio 
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Ribas, a  Diretora da Carteira trouxe o processo à reunião do Conselho para nova 

análise. O Conselheiro  Francisco Márcio Ribas  solicitou vista do processo. 

� Os 

Conselheiros fizeram análise da minuta da Decisão Normativa nº 1/2011 – 

enquadramento de preposto e designado, onde foi sugerido a possibilidade de 

manutenção no pagamento da contribuição no cargo de designação, quando do retorno 

ao cargo de origem  alterando a entrância, o que foi indeferido pelos Conselheiros, visto 

publicação da deliberação de janeiro/2010 ( entrância congelada na mudança da Lei). 

Mantido o texto original deliberado na reunião do Conselho do dia 27 de junho/2011. 

 

�  Por  fim, 

ficou agendada para o dia 29 de agosto/2011, às 10:00 horas a próxima reunião deste 

Conselho. Não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, os trabalhos foram 

encerrados. E para constar, eu, Circe Chagas da Silva, Secretária da reunião, lavrei e 

subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente 

assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

 

 

 

 -----------------------------------   ----------------------------------- 
          José Roberto de Moraes                                 Francisco Márcio Ribas 
  Presidente do Conselho    Conselheiro  
 

 

 

     
           _____________________     _____________________ 
                  José Carlos Alves                                       Reinaldo Aranha  
                      Conselheiro                                                Conselheiro 
 

     
            
          ____________________  
              Circe Chagas da Silva 
            Secretária do Conselho 


